

5. offene Ostalbjungtierschau mit Gartenfest

Am letzten Wochenende veranstaltete der Kleintierzuchtverein Z1 Aalen in der Zuchtanlage In dr Höll seine überregionale Kleintierschau mit ca. 110 Tiere (Geflügel.Tauben und Kaninchen). Der Vorstand Schmid Wolfgang konnte auch Züchterfreunde, außer der Ostalbregion sondern auch aus Alzenau und Horbach von Hessen begrüßen.

Die Preisrichter Schmidt Josef und Barth Roberth war überrascht über die Vielfalt der Rassen und der hervorragende Qualität der Tiere. Die Ausstellungsleiter Schmid Markus und Wanner Anton konnten folgende Preisträger ehren:

Bei Kaninchen wurde Bettringen mit 32/26 Pkt.1.Sieger vor Alzenau mit 32/24 und Alzenau 2 , 32/23 Pkt.

In der Sparte Geflügel kam Bettringen mit 381 Pkt.auf den 1.Platz vor Dewangen 379 Pkt, und Haubersbronn 378 Pkt.

Bei den Tauben konnte Bettringen den 1.Platz erringen.

Die besten Tiere waren bei den Kaninchen : 1.0 Wiener grau Bettringen 8/7

0.1 Weiß-Rex RA Horbach 8/7

Beim Geflügel waren Zwerg Wyandotten gold-gesäumt aus Bettringen und Dt. Zwerghühner goldhalsig aus Dewangen die besten Tiere.

Die beste Taube hatte Bettringen mit Südd, Schildtaube rot.

Es war wieder eine gelungene Ostalb-Jungtierausstellung des KTZV Z1 Aalen die großen Anklang bei den Besuchern fand und für die Aussteller sehr beliebt ist .